

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg**  
**26.09.2023**

### **Hochwasserschutzanhänger offiziell übergeben**

Am 28.09.2023 erfolgte zur Ausstattung der kommunalen Wasserwehren Schwarzenberg und Raschau-Markersbach die offizielle Übergabe von zwei Hochwasserschutzanhängern an die beiden Kommunen.

Dies ist ein Bestandteil der Umsetzung des Hochwasserschutzkonzeptes Pöhlwasser, 1. Bauabschnitt. Die Anhänger wurden im Zuge einer öffentlichen Ausschreibung beschafft.

Die Funktionalitäten der vollbeladenen Anhänger wurden bei einer Trockenübung im Bereich des Feuerwehrgerätehauses Grünstädtel sowie am Pöhlwasser direkt getestet.

Herzstücke der Ausstattungstechnik sind pro Anhänger:

- 4 Einzelpumpen mit 150 m<sup>3</sup> Förderleistung pro Stunde
- 2 Notstromaggregate mit 13,9 kVA Dauerleistung
- Beleuchtungseinheit mit Flutlichtstrahler und Dreibeinestativ
- Druck- und Saugschläuche
- Absperrmaterial für die Einsatzstelle

Die Kosten der Technik belaufen sich auf zusammen 233.000 € brutto.

Hintergrund:

Die Anschaffung erfolgte im Rahmen der „Umsetzung Hochwasserschutzkonzept (HWSK) Pöhlwasser 1. BA - Gemeinschaftsmaßnahme der Stadt Schwarzenberg und der Gemeinde Raschau-Markersbach“.

Die Gesamtbaukosten des Projektes, welches 2020 begann, belaufen sich auf ca. 4,16 Mio. €. Bauherren sind die Stadtverwaltung Schwarzenberg und die Gemeinde Raschau-Markersbach, beauftragtes Planungsbüro die Bauer Tiefbauplanung GmbH aus Aue. Die Fertigstellung bzw. Übergabe der Teilobjekte 2 – 6 ist für Ende Oktober 2023 geplant.



Diese Baumaßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes

